

Ingeniero chino del Metro de Bogotá encontró en la danza un equilibrio entre cuerpo y mente



Li Jiangshuai, un joven ingeniero de nacionalidad China, llegó hace más de un año a Colombia para contribuir con sus conocimientos en la construcción de la Línea 1 del Metro de Bogotá.

Con tan solo 26 años, Li ha sido pieza clave para asegurar que las fases de planificación y ejecución de la obra se lleven a cabo sin contratiempos. Sin embargo, su historia es mucho más que números y planos; es una historia de pasión, crecimiento tanto profesional como personal.

Justo después de graduarse como ingeniero de la Universidad Jiaotong de Beijing, y con apenas unos meses de experiencia, se unió al proyecto de infraestructura más importante de Colombia, la Línea 1 del Metro de Bogotá. Para él, este desafío representaba no solo su primer trabajo, sino una oportunidad única de poner en práctica todo lo aprendido.

“Es muy gratificante participar y terminar un proyecto de ingeniería civil, en una de las obras de infraestructura más importantes de Colombia, estoy muy orgulloso de ser parte de este proyecto. Por otro lado, creo que puedo usar mi experiencia para hacer alguna contribución en este Metro, además espero aprender más sobre la construcción en este proyecto”, expresó Jiangshuai.

Uno de los mayores desafíos a los que se ha enfrentado Li es la barrera de comunicación, “cuando llegué aquí por primera vez, mi inglés no era muy bueno y me resultaba difícil hablar y escuchar a los demás. Por lo tanto, pasé más tiempo para mejorar mi idioma después del trabajo y superé el problema de comunicación un mes después. Ahora, estoy aprendiendo español”.

Un Ingeniero con alma de artista: la danza como refugio

A pesar de su dedicación profesional, nunca ha dejado de lado su amor por la danza. “Considero la danza como una especie de deporte y la practico en mi tiempo libre”.

Para la fiesta de fin de año del 2023, Li participó con una rutina de baile donde demostró su destreza por este arte, encontrando un equilibrio entre cuerpo y mente.

“El equilibrio entre la vida y el trabajo es muy importante. Creo que hacer algunos deportes puede hacer que me mantenga enérgico y tranquilo en el trabajo, y la danza me ayuda a lograrlo”, concluyó.

La historia de Li Jiangshuai es un testimonio de cómo la pasión por lo que uno hace puede llevarte a lograr grandes cosas. Ya sea construyendo infraestructuras que cambiarán la ciudad o bailando en un escenario, su capacidad para combinar la disciplina profesional con la creatividad personal lo convierte en un ejemplo inspirador para quienes están comenzando su camino profesional.

Bogotá, mi ciudad, mi casa

